



BCリーグチャンピオンシップ 見事優勝！

9月26日、熊谷市を本拠地とする埼玉武蔵ヒートベアーズが、BCリーグチャンピオンシップで初優勝しました。北地区覇者の「信濃グランセローズ」との試合で3勝をあげ、優勝を果たしました。熊谷市はこれからも埼玉武蔵ヒートベアーズを応援します！



新しい消防団車両、気持ちも新たに！

9月1日、消防本部で消防団車両配車式が行われました。奈良・別府・大里北分団の消防団員の皆さんは式後の講習会も真剣な顔で新機能の使い方などを学んでいました。



のべ6300人のエールを熊谷からフランスへ！

9月10日と10月8日、熊谷ラグビー場で行われたラグビーワールドカップ2023フランス大会パブリックビューイング。埼玉パナソニックワイルドナイツから選出された日本代表選手の活躍には、より一層大きな声援が上がりました。

熊谷市の魅力を発信！！

9月9日、「TOKYO TORCH Park (東京都千代田区大手町)」で、ラグビーワールドカップ2023フランス大会の開幕に合わせて、ラグビー応援イベントが開催され、前回大会の開催都市が特別屋台を出店しました。

熊谷市からは観光協会などが出店し、熊谷市グッズや地酒を販売したほか、市の魅力を発信してきました。





第19回 熊谷市産業祭を開催します

地元野菜や長野県山ノ内町のりんごの販売、商工業関連の販売・展示などを中心に開催します。食べて、見て、買って、ふるさと熊谷を応援しましょう。



※農産物共進会などのイベントは一部見合わせとなります。

とき 11月18日(土)10:00～15:00
ところ 熊谷スポーツ文化公園にぎわい広場、陸上競技場

※くまがや交通安全フェア(消防コーナー)、フリーマーケット、スポレクフェスティバル(18日<土>・19日<日>)の2日間も熊谷市産業祭と同じ会場で同時開催します。

※駐車台数に限りがあるためご注意ください。

◆農業政策課(妻沼庁舎) TEL 048-588-9987



新型コロナワクチン接種(令和5年秋開始接種)のお知らせ

市内の接種実施医療機関でオミクロン株 XBB.1.5 対応 1 価ワクチンの接種を実施しています。対象となる方は接種をご検討ください。

予約方法など詳しくは、右記コードからご確認ください。

対象 初回接種を完了したすべての方

※ワクチン未接種の生後6か月以上の方は、令和6年3月31日まで初回接種を受けられます。

※接種券がお手元に届いた方から予約できます。未使用の接種券をお持ちの方は、お持ちの接種券をご利用ください。

◆熊谷市ワクチン接種コールセンター TEL 048-578-5097(日曜日・祝日を除く 8:30～17:15) 聴覚障害の方向け FAX 048-522-3869



熊谷市ワクチン接種情報サイト

読んで当てよう! 市報クイズ

今月の問題

次の〇〇に当てはまる言葉をお書きください。「もしも」に備え、自分が望むことなどを話し合い、共有すること。それが〇〇〇〇です。

アンケート

- Q1 今月号市報の感想をお書きください。
- Q2 取り上げてほしい内容があればお書きください。

応募方法 ハガキまたは応募フォームに、住所・氏名・年齢・電話番号・今月の問題の回答・アンケートの回答を必ず明記し、11月30日(木)までにご応募ください。(1人につき1通)

※回答がないものは無効となります。

《応募先》〒360-8601 宮町 2-47-1

熊谷市広報広聴課

※当選者の発表は、プレゼント引換券の発送をもって代えさせていただきます。



9月号の正解

責任

◆応募総数 71 通中 正解 68 通

今月のプレゼント

「たい焼き Cafe Chama」から『好きなたい焼き1つ』を10人にご提供します!

お店の方からひとこと

定番の味からお食事系たい焼きまで10種類以上をご用意してお待ちしています!

担当者からひとこと

大きくてかわいいクマのぬいぐるみが目印のお店。自家製の濃厚な餡をたっぷり使用したたい焼きは、注文してから焼き上げられます! 「アツアツを食べてほしい!」とのこと! 皆さんもぜひ!



プレゼント例



店舗外観

【店舗情報】



たい焼き Cafe Chama

電話: 070-9097-0203

住所: 熊谷市下奈良 405-8

営業時間: 10:30～17:00

定休日: 月曜日、第2・第4土曜日

Instagram @chama.shimonara

情熱世代 夢追人

Dream Followers

夢に向かって大きくジャンプ!
田口 侑楽さん
令和5年度インターハイ女子三段跳び優勝
(富士見中学校出身)



姉の影響で始めた陸上

陸上競技を始めたのは小学3年生の頃、姉の影響でスポーツ教室に参加したことがきっかけでした。始めた頃は、三段跳びではなく、100メートル走や駅伝などの長距離走などに取り組んでいました。中学に進学するに当たり、自宅の学区の中学校には陸上部がなかったため、学区外の富士見中学校に進学しました。中学では100メートル走に加えて、先生に勧められて走り幅跳びを本格的に始めました。走り幅跳びでは、どんな記録が伸びていくことがすごく楽しかったです。

周りのサポートに感謝

中学ではコロナの影響で大会が中止になったり、思うように練習ができない時期もありました。そんな自粛期間中でも、二できることをやろうと、姉と一緒にスポーツ文化公園へ行き、走りこみを行ったりしました。また、応援してくれている知人宅の庭に作ってくれた砂場で練習をするなど、コロナ禍でもできることを続けました。今思い返せば、周りのサポートをより感じる事ができた期間だったなと感じています。ただ、久しぶりに出場した大会では気合が入りすぎて、ファールで走り

幅跳びが記録なしになってしまい、とても悔しかったです。高校入学前の練習中に太ももの肉離れのケガをしてしまいました。ケガの影響で走りのフォームが崩れ、今までのように練習ができずに、記録も伸び悩み辛い時期を過ごしました。そんな時、高校の顧問の先生から勧められたのが三段跳びでした。走り幅跳びとの一番の違いは助走の仕方、筋肉への負荷のかけ方が変わったことで、記録も狙える自分に合った種目と出会えたと思えました。高校の3年間、練習を重ね三段跳びで全国でも戦えるようになり、北海道で行われたインターハイ(全国高等学校陸上競技対校選手権大会)では大会新記録で優勝することができました。優勝の瞬間はあまり実感が湧かなかったのですが、これまで支えてくれた家族や先生がすごく喜んでくれて、みんなに恩返しできたと感じ、うれしさが込み上げてきました。

三段跳びへの思い

高校入学前の練習中に太ももの肉離れのケガをしてしまいました。ケガの影響で走りのフォームが崩れ、今までのように練習ができずに、記録も伸び悩み辛い時期を過ごしました。そんな時、高校の顧問の先生から勧められたのが三段跳びでした。走り幅跳びとの一番の違いは助走の仕方、筋肉への負荷のかけ方が変わったことで、記録も狙える自分に合った種目と出会えたと思えました。高校の3年間、練習を重ね三段跳びで全国でも戦えるようになり、北海道で行われたインターハイ(全国高等学校陸上競技対校選手権大会)では大会新記録で優勝することができました。優勝の瞬間はあまり実感が湧かなかったのですが、これまで支えてくれた家族や先生がすごく喜んでくれて、みんなに恩返しできたと感じ、うれしさが込み上げてきました。

夢は大きく

高校を卒業後も、大学で陸上競技を続けたいと思っています。種目は三段跳びに絞らず、100メートル走や走り幅跳びも継続して、まずは、大学のインカレなどの種目でも良い成績を残すことを目標にしています。そして、ゆくゆくは世界を相手に戦えるような選手になって、世界陸上やオリンピックに出場したいと思っています。壁は高いですが、自分らしく楽しみながら壁を飛び越えられるよう頑張りますので、応援してもらえると嬉しいです。



中学時代の恩師と



練習中の田口さん

CHECK
くまがや市
公式
SNS

X(Twitter)
@kumagayacity

Instagram
@kumagaya_city

クマぶら
kumagaya_city

YouTube
熊谷市
公式チャンネル

知りたい情報
きっと見つかる

発行日 令和5年11月1日 ●発行 熊谷市
編集 広報広聴課 〒360-8601 熊谷市宮町二丁目47番地一
048-524-1111(内線206) FAX 048-520-2870
「市報くまがや」は、毎月1日(原則)に発行し、自治会を通じてお届けします。また、市役所・行政センター・さくらめいと出張所・公民館・駅連絡所などでもお配りしています。インターネットでも「市報くまがや」をご覧いただけます。(URL) http://www.city.kumagaya.lg.jp/